



#ParlamentoMujer2024 | Culminó el Plenario Regional de La Libertad PE ✨

El 21 de junio concluyó el Parlamento Mujer 2024 en la región de La Libertad, tras dos días de intensas actividades en el auditorio de la Universidad César Vallejo en Trujillo. 🎓 🏛️

La Mesa Directiva del Parlamento Mujer La Libertad estuvo liderada por Melisa Diaz Cabrera como presidenta, María Beatriz Cedrón Flores como primera vicepresidenta, Banessa Lizeth Vargas Chavez como segunda vicepresidenta y Lourdes Chavez Montenegro como tercera vicepresidenta. 👤 💪

Durante estos dos días, las parlamentarias participaron en la elaboración y debate de propuestas legislativas que buscan impactar positivamente en su comunidad.

La ceremonia de clausura destacó el compromiso y la dedicación de todas las participantes, subrayando el papel crucial del liderazgo femenino en la región. 🌟 👏